

## EL EFUTSA torreño cierra la temporada con la entrega de diplomas a sus futbolistas

Esta escuela de fútbol sala de Las Torres de Cotillas imparte clases a cerca de 100 niños de 4 a 12 años

30/06/15 – La escuela deportiva EFUTSA de Las Torres de Cotillas ha cerrado su temporada 2014-15, en la que ha impartido clases de fútbol sala a cerca de 100 niños de 4 a 12 años. El cierre a esta campaña lo puso el acto de entrega de diplomas a los jóvenes futbolistas, que de esta manera veían acreditada su participación a las clases de esta escuela que cuenta con gran tradición en el municipio.

Durante esta temporada la escuela torreña ha impartido sus clases tanto en el Pabellón Municipal "Mireia Belmonte" como en la pista multiusos del Polideportivo, martes y jueves en horario de tarde (de 17 a 20 horas). "Además, algunos sábados hemos celebrado jornadas deportivas con diversos partidos en los que participaban todos los chavales de la escuela", apuntan desde esta entidad.



